

掘ったぞ〜！大きいぞ〜！

4〜6年生のお米、3年生のショウガに続けて、昨日、1・2年生がサツマイモの収穫を行いました。

刈り取った芋のつるも調理して食べてみよう、最初にみんなで芋のつるの皮むきにもチャレンジ！慣れない作業に戸惑いながらも、黙々と手を動かしていくうちにコツをつかんで



いるようでした。ザルいっぱいにつるができたところで、芋ほりのスタート！お



手本を見せてくれた吉福教諭が苦労して掘り上げた芋は親指ほどの小さなもので大笑いでしたが、子どもたちは、次々と大物を掘り上げていきました。あっという間にコンテナ2杯分のお芋が収穫できました。掘ったお芋は、11月29日の収穫祭で、焼き芋にしたりカレーの具材にしたりして、みんなで味わう予定です。楽しみです。



入賞おめでとう！ 第13回税に関する絵はがきコンクール



6年生5名がチャレンジしていた上記のコンクールの審査結果が届き、先日の全校朝会で表彰しました。

入選 6年 笹岡 美彩姫（敬称略）

美彩姫さんの作品は、11月11日〜17日の期間、マルナカ須崎店（黒潮市場内）に、その他の出品児童の作品は、同じ期間に須崎第二地方合同庁舎1階ロビーに展示されるようです。お近くにご用がある際は、ぜひご覧ください。6年生には、参加賞として5000円分の図書カードも贈られました。おめでとうございます！